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« En 2025, il faudra faire aussi bien avec
beaucoup moins »
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P our présenter ses vœux, partager le bilan des actions de l’année écoulée,

les projets et défis à venir et remercier publiquement toutes celles et ceux

qui œuvrent au sein et pour la Communauté de communes de Haute-Ariège

(CCHA), son président Alain Naudy a fait le choix cette année, d’une seule

cérémonie qui a rassemblé toutes les forces vives qui s’engagent et la font

rayonner : agents, élus et partenaires institutionnels. La cérémonie des vœux

s’est ainsi déroulée vendredi soir, à la salle des fêtes de Savignac, devant un

public nombreux.

Le président a ouvert la séance sur l’année 2024, riche de dossiers et projets

structurants « aboutis et portés avec brio », a-t-il souligné. Et de citer : le PLUIh

de la Haute-Ariège, prescrit il y a 5 ans par les élus et qui devrait s’appliquer

pour les dix prochaines années sur les 52 communes du territoire, après son

adoption prévue à la fin 2025 ; la reconstruction du bâtiment de la station de

Beille, qui n’aura rien coûté aux contribuables grâce à la prise en charge du

sinistre par l’assureur du Syndicat mixte des stations de la Haute-Ariège. « Faire

de Beille une o�re nouvelle avec des services innovants et audacieux toutes

saisons, voilà le défi qui nous attend », a déclaré le président.

Et l’accent toujours porté sur l’éducation, l’enfance et la jeunesse (construction

pôle enfance jeunesse aux Cabannes) ; la santé (centre de santé aux Cabannes

avec médecin, sage femme et secrétaire médicale) ; les mobilités ;

l’aménagement durable de l’espace et du cadre de vie (nouvelle collecte des



déchets) ; la lutte contre les incendies de forêts ; l’o�re en matière

d’équipements sportif.

Cela passe aussi par le développement durable et touristique avec la création

du syndicat mixte départemental des stations de montagne de l’Ariège, la

redynamisation du thermalisme, de Talcanéo et de Mountanéo, celle du

territoire du Donezan et le projet d’un centre thermoludique à Carcanières.

Un équilibre financier tout de même fragilisé

Un bilan qui promet une année 2025 riche et toute aussi intense avec

l’aboutissement du PLUIh, la mise en place des services de transport sur le

territoire, de la politique jeunesse, de la collecte des déchets ménagers, d’un

partenariat public/privé solide en vue du centre thermoludique de Carcanières,

de solutions à trouver pour mieux gérer l’a�uence touristique dans la vallée du

Montcalm ou encore, de prolonger la voie à mobilité active en direction d’Auzat.

Un programme ambitieux pour la CCHA, qui s’inscrit dans un contexte

budgétaire et des perspectives délicats et qui va être appelée à participer au

redressement des finances publiques de l’État : cette participation sera lourde et

fragilisera les équilibres financiers, a indiqué le président avant de remercier

tous les contributeurs, les représentants de l’État, de la Région et du

Département pour leur aide et soutien et d’ajouter : « Pour réussir ce

programme ambitieux, nous aurons encore besoin de vous en 2025 ».
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